



NOTA DE PRENSA N°239-012-GSRC/OF. RR. PP.

Entrega de aparatos de Biomecánica en el distrito de Saucepampa – Provincia de Santa Cruz.

Por: Eliana Torres Jiménez

“Apoyo brindado es gracias al programa de intervención temprana para niños y niñas con discapacidad y de alto riesgo”

El Gobierno Regional de Cajamarca viene trabajando arduamente desde la Gerencia de Desarrollo Social en el “ Programa de Intervención temprana para niños y niñas con discapacidad y de alto riesgo (PRITE) “



La coordinadora de OREDIS (oficina regional de atención a las personas con discapacidad), Verónica Tenorio Calderón dijo: “ continuaremos articulando esfuerzos entre el GRC, Gobierno Local a través de las OMAPED (oficina municipal de atención a las personas con discapacidad), y la sociedad civil para lograr el desarrollo social y económico de las PCD (personas con discapacidad) de nuestra región”.

En esta oportunidad se le llevó apoyo al distrito de Saucepampa en la provincia de Santa Cruz, distrito que se ha declarado en emergencia, es por ello que el GRC hace todo lo posible para llegar a los lugares más alejados de la región, se ha entregado en un acto ceremonial, previo a un estudio por la asistencia social , se repartió andadores, silla de ruedas y bastones para invidentes.

Entre las actividades de OREDIS, también se visitó la Provincia de Cutervo donde se trataron diversos temas entre ellos los lineamientos de la OMAPED (Oficinas municipales de atención a personas con discapacidad), la población se ha enterado sobre los derechos de personas con discapacidad, y el acceso al empleo laboral quienes tienen como beneficios (La bonificación curricular en un 15%, la obligación que tiene el estado dentro de sus planillas en un 3%), se ha hecho un llamado a la sociedad civil para que colaboren con la conformación de OMAPED distritales.

En la provincia de Santa Cruz ya han asistido la mayoría de distritos, formándose su plan operativo, quedó indicado sus actividades a realizar y ahora solo se espera de que estas oficinas sean de beneficio para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad en toda la región.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 08 de mayo del 2012

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**